

LO QUE VEN... ¡LO HACEN!



Elegir hacer el bien.

Es correcto no hacer el mal. Es malo no hacer el bien. En la familia y en la sociedad, todos estamos llamados a hacer el bien, a prestar más atención a las necesidades de los otros, especialmente de los más cercanos y necesitados.

Para que haya paz no sólo se necesita gente buena, sino personas que elijan hacer siempre el mayor bien posible.

Dejar de hacer el bien que se habría podido hacer es la omisión que engendra violencia. Ya sea indiferencia, egoísmo, tibieza o modorra, si nos centramos en nosotros, en nuestros problemas, miedos, y no vemos a los demás, dejamos pasar oportunidades de hacer el bien.

**«El pasado ya no es tuyo;
el futuro aún no está en tu poder.
Solo tienes el presente en donde hacer el bien.»**
(San Alfonso María de Ligorio)

SÓLO POR HOY... ¡Aprende hacer el bien!

- ✓ Procura hacer algo para ser mejor que el día anterior.
- ✓ Haz cosas concretas ya planeadas, no sólo palabras o ver que sale.
- ✓ Haz el bien, sin mirar a quien, sin distinciones.
- ✓ Comparte todo lo bueno que tienes y sé útil a los demás.
- ✓ Sonríe, sirve, deja huella.

CEFAS

**COMUNIDADES
QUE PROMUEVEN
LA PAZ**

info@cefasmx.org

Tel. 81-83680037

www.cefasmx.org